

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 11.02.2006



Mutpol

Berufliche Schulen stellen sich vor

TUTTLINGEN (pm) - Die beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol laden am Donnerstag, 16. Februar, um 15 Uhr Jugendliche, Eltern und Lehrkräfte ein, um über die Einjährige hauswirtschaftliche Förderberufsfachschule und über das Berufsvorbereitungsjahr in Sonderform zu informieren. Bisher werden in acht Klassen über 85 junge Menschen auf das Berufsleben vorbereitet. Durch Schülerübungsfirmen und Projekte können die Jugendlichen die Schlüsselqualifikationen in den Bereichen Hauswirtschaft, Dienstleistung, Holz, Farbe, Metall, Gartenbau und Verkauf erlernen, leisten ihre Berufsschulpflicht ab und können den Hauptschulabschluss erwerben. Spezialisiert hat sich die Gotthilf-Vollert-Schule auf Förder-schulabgänger, Schulabbrecher aus den Regelschulen und junge Menschen in schwierigen Lebenslagen. Um besser planen zu können, wird um eine telefonische Anmeldung unter 07461/1706-89 gebeten.